

Duarte le daba dinero a AMLO, acusa Yunes

Xalapa

El gobernador de Veracruz, Miguel Ángel Yunes Linares, se defendió de los ataques del dirigente nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador, al advertir que su actitud autoritaria puede obedecer a un desequilibrio mental.

“Cada día queda más claro que Andrés Manuel López Obrador padece un severo desequilibrio mental. Así lo

indica su actitud autoritaria”, acusó el gobernador.

Señaló que el ataque en su contra, proferido por López Obrador, podría obedecer a que se preocupó por el hallazgo de la bodega con objetos de la familia del exgobernador Javier Duarte y el contenido de las anotaciones que podrían evidenciar la presunta relación de Morena con la anterior administración gubernamental.

En un video lanzado por la oficina de Comunicación Social del Gobierno de Veracruz,

Yunes Linares criticó la actitud ofensiva de López Obrador, tanto con los elementos de la Marina Armada de México, como con los reporteros que lo esperaban en el aeropuerto Heriberto Jara, a quienes llamó “maicados por Yunes”.

“Ése es el López Obrador autoritario, desequilibrado, desquiciado, pero también corrupto, y hoy se descubrió cómo es: se enojó porque di a conocer la bodega donde Duarte guardaba información,

seguramente le preocupó que hubiera información que involucre a Morena con los hechos de corrupción de Duarte. Duarte le daba dinero a López Obrador”, aseveró.

Advertió que no permitirá que siga impunemente “ofendiendo y lastimando”.

Y le lanzó un mensaje: “Si quieres, López Obrador, combatir la corrupción, no lo hagas frente a los micrófonos, hazlo frente a las autoridades, aporta pruebas, como lo he hecho yo”, remató.



XALAPA.- Cada día queda más claro que padece un severo desequilibrio mental, señala el gobernador.

Viernes 24 de febrero del 2017



Introducir aranceles al TLCAN sería 'desastroso' para el mundo: Guajardo

Inf. Pág 3-B

El Heraldo

Nacional

'Trump sacudió el sistema', dice su asesora

Inf. Pág 4-B



EPN a secretarios de EU:

México negociará de manera firme

Ciudad de México

Al recibir a los secretarios de Estado y de Seguridad Interna de Estados Unidos, Rex Tillerson y John Kelly, el presidente Enrique Peña Nieto señaló que México negociará con el gobierno estadounidense de manera integral y con un posicionamiento firme y en favor de los intereses de nuestro país.

De acuerdo con la Presidencia de la República, durante el encuentro que sostuvo el Presidente con los funcionarios estadounidenses, el mandatario asentó que la protección de los mexicanos en la Unión Americana y el respeto a sus derechos es una de las mayores prioridades del gobierno de México.

En la reunión privada, que se desarrolló durante 40 minutos en la residencia de Los Pinos, Peña Nieto hizo énfasis en el valor de la relación bilateral y la importancia de privilegiar el diálogo en una negociación integral que beneficie a ambas naciones.

El Presidente expresó que el encuentro se da en un momento en el que es muy importante fortalecer el diálogo. “El mandatario destacó la voluntad de ambos gobiernos de transitar por esta ruta, siempre con respeto a la soberanía de ambos países.

EU NO USARÁ FUERZA MILITAR CONTRA MIGRANTES

En un mensaje a los medios, desde el Salón Morelos en la Secretaría de Relaciones Exteriores, el canciller Luis Videgaray y el secretario de Estado, Rex Tillerson, hablaron sobre la visita de trabajo que sostuvieron en nuestro país.

John Kelly, secretario de Seguridad Nacional de Estados Unidos, también estuvo presente en la reunión de trabajo. Kelly es el encargado de temas como la seguridad fronteriza y la deportación de inmigrantes bajo la administración Trump.



Ciudad de México.- Durante el encuentro de aproximadamente 40 minutos, el Presidente les expresó a los secretarios de EU que abogará por la protección de los connacionales; reconoce fortalecimiento del diálogo.

Luis Videgaray indicó que los equipos de trabajo de Estados Unidos y México revisaron distintos temas de la agenda bilateral para continuar el diálogo entre las dos naciones, “en seguimiento de lo acordado por los presidentes de ambas naciones en la última conversación telefónica que tuvieron”.

“Esta visita ocurre en un momento complejo en la relación de ambas naciones. En los mexicanos existe preocupación e irritación ante lo que se percibe como políticas de Estados Unidos que podrían ser perjudiciales para ellos”, declaró.

El canciller reconoció que la presencia de Tillerson y Kelly en el país es un gran signo de que ambos países quieren tener una buena relación en el futuro.

Luis Videgaray indicó que aunque será un camino muy largo el de las negociaciones, “hoy dimos un paso en la dirección correcta”.

RECONOCE TILLERSON «LAZOS DE COOPERACIÓN» ENTRE MÉXICO Y EU

Rex Tillerson, secretario de Estado de Estados Unidos, reconoció que hay «lazos de cooperación entre México y Estados Unidos» en torno a temas de migración, seguridad y de comercio.

En conferencia de prensa conjunta con el secretario de Seguridad de EU, John Kelly, así como con los secretarios de Relaciones Exteriores, de Gobernación y de Hacienda, Luis Videgaray, Miguel Ángel Osorio Chong y José Antonio Meade, respectivamente, Tillerson confió en que se continúe con el diálogo entre ambas naciones. De igual forma, el funcionario estadounidense reconoció que hay una necesidad de poner un alto al flujo de armas y drogas en la frontera, pero también habló de los intercambios estudiantiles que suceden en México y EU. Tillerson se pronunció por un «intercambio productivo por el bien de una mayor prosperidad» en la región.



Ciudad de México.- Según el pronóstico, durante este año el índice se ubicará por encima de la cota superior del intervalo de variación.

El Banxico advierte sobre riesgos inflacionarios en 2017

Ciudad de México

El Banco de México (Banxico) advirtió en su última Junta de Gobierno de los riesgos inflacionarios para este 2017, especialmente tras el alza de los precios de los combustibles, y de un deterioro del crecimiento relacionado con las políticas que tome el Gobierno de Estados Unidos. En la reunión celebrada el 9 de febrero, el instituto emisor reconoció que la nueva Administración de Estados Unidos puede «implementar medidas que podrían obstaculizar su relación en México».

En ese contexto, «el balance de riesgos para el crecimiento siguió deteriorándose», detalló la minuta.

Según el pronóstico, durante 2017 la inflación se ubicará por encima de la cota superior del intervalo de variación del Banco de México.

«Sin embargo, se anticipa que durante los últimos meses de este año tanto la inflación general, como la subyacente, retomen una tendencia convergente hacia la meta y se sitúen cerca de 3 % al cierre de 2018», señaló.

Ello a medida que se vayan desvaneciendo los «efectos» de choques como la subida

de precios de las gasolinas, y «surtan efecto» los ajustes en política monetaria que se implementaron en 2016 y los que puedan adoptarse en 2017.

En cuanto al incremento del PIB de 2.3 % en 2016, varios miembros de la junta coincidieron en el «deterioro» en las expectativas de crecimiento, empujadas por la incertidumbre generada en Estados Unidos. «El complejo entorno externo de incertidumbre respecto de la relación bilateral con Estados Unidos ha influido en la confianza de los consumidores y las empresas», señalaron.

También ha afectado la inversión extranjera directa y los flujos de remesas hacia México, agregaron.

Además, de acuerdo con uno de los miembros de la junta, «las perspectivas para el consumo son inciertas dada la caída en la confianza del consumidor; el aumento reciente de la inflación, el cual afectará el comportamiento de la masa salarial; y el alza de las tasas de interés». El Banxico pronosticó que el país crecerá entre 1.5 % y 2.5 % este 2017.

México cerró 2016 con un crecimiento de 2.3 %, una cifra inferior al 2.6% registrado en 2015.

El diesel bajará 3 centavos; la Magna y Premium, sólo uno

Ciudad de México

El precio máximo promedio de la gasolina Magna y Premium para mañana viernes 24 de febrero bajará un centavo y el diesel tres centavos, de acuerdo con lo dispuesto por la Comisión Reguladora de Energía (CRE). El precio promedio máximo de la Magna será de 15.94 pesos por litro, la Premium será de 17.74 pesos, en tanto que el diesel se venderá en 17.00 pesos. De esta forma, el precio máximo de las gasolinas acumularía una disminución de tres centavos desde el pasado

sábado 18 de febrero en que inició el mecanismo de ajuste diario de combustibles.



Ciudad de México.- El precio promedio máximo de la Magna será de 15.94 pesos por litro.

Será un largo camino para construir acuerdos con EU: Videgaray

Ciudad de México

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Luis Videgaray, dijo que la para EU es importante la relación con México y viceversa. En conferencia de prensa tras la reunión con los secretarios de Estado de EU, Rex Tillerson y John Kelly, de Estado y Seguridad Nacional, respectivamente, que el diálogo debe de ser integral.

Revisamos distintos temas con el propósito de continuar el diálogo entre México y EU”, dijo. Aceptó que la visita de los

funcionarios estadounidenses ocurre en un momento complejo para México y EU.

Para EU es importante la relación con México y viceversa, por ello reconozco la presencia de los secretarios Tillerson y Kelly”, agregó.

Indicó que la construcción de acuerdos será larga...

Será un largo camino para construir acuerdos con EU, pero hoy dimos un paso importante”.

Y precisó:

Para superar los sentimientos negativos que hoy prevalecen, más que las palabras, importarán los hechos”.



Ciudad de México.- En conferencia de prensa, el titular de la SRE, Luis Videgaray, dijo que abordaron distintos temas con el propósito de continuar el diálogo entre México y EU.